

Église évangélique réformée du Canton de Vaud

Tragédie de Crans-Montana

Lausanne, le 02.01.2026 – **L’Église évangélique réformée du Canton de Vaud est, à l’image de toute la population, affectée par la terrible tragédie de Crans-Montana. De nombreuses familles, dont plusieurs vaudoises, sont durement frappées dans ce qu’elles ont de plus cher. Le deuil, l’incertitude quant au sort de leurs proches, la confrontation aux terribles blessures subies par les personnes survivantes sont autant d’épreuves incommensurables.**

Face à de tels drames, l’Église réformée vaudoise exprime sa solidarité avec toutes les victimes, d’ici et d’ailleurs ; elle le fait également à l’endroit de toutes celles et de tous ceux qui ont pris et continuent de prendre en charge les personnes touchées.

L’Église réformée vaudoise souhaite partager sa solidarité, son Espérance et son soutien lors d’une [prière commune](#) prononcée à l’occasion des cultes dominicaux célébrés le 4 janvier 2026 dans le Canton. Cette prière sera également lue lors des services religieux organisés par la Fédération des paroisses catholiques et celui de la Communauté juive de Lausanne et du Canton de Vaud ce même week-end.

Par ailleurs, ses ministres sont à disposition de toutes celles et de tous ceux qui sont à la recherche de soutien et de réconfort dans cette période dramatique. Comme ils et elles le seront, lors de la cérémonie organisée à Lutry, samedi 3 janvier 2026 au soir (Temple de Lutry, 18h).

Contacts médias

- Philippe Leuba, président du Conseil synodal, philippe.leuba@eerv.ch, 079 206 79 69
- Carole Delamuraz, responsable Office information et communication, carole.delamuraz@eerv.ch, 079 641 66 50